

ABSTRAK

FRISY REYNA MAULINA 2020. “**Pengembangan Potensi Gunung Guntur Sebagai Objek Wisata Alam Di Desa Pasawahan Kecamatan Tarogong Kaler Kabupaten Garut**”. Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Penelitian ini dilatarbelakangi karena melihat adanya potensi alam yang dimiliki oleh Gunung Guntur sebagai objek wisata alam. Dengan keindahan alamnya, maupun kawasan konservasi yang berada di Gunung Guntur dapat dijadikan sebagai daya tarik wisata untuk berkunjung ke Gunung Guntur. Potensi alam tersebut dapat dimanfaatkan serta dikembangkan baik Dinas pariwisata maupun masyarakat sekitar. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apa saja Pengembangan Potensi Gunung Guntur sebagai objek wisata alam di Desa Pasawahan Kecamatan Tarogong Kaler Kabupaten Garut dan faktor-faktor apa sajakah yang mempengaruhi pengembangan Gunung Guntur sebagai objek wisata alam di Desa Pasawahan Kecamatan Tarogong Kaler Kabupaten Garut. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa saja Pengembangan Potensi Gunung Guntur sebagai objek wisata alam di Desa Pasawahan Kecamatan Tarogong Kaler Kabupaten Garut dan mengetahui faktor-faktor apa sajakah yang mempengaruhi pengembangan Gunung Guntur sebagai objek wisata alam di Desa Pasawahan Kecamatan Tarogong Kaler Kabupaten Garut. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu deskriptif kuantitatif serta teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, kuesioner, studi literatur dan studi dokumentasi. Populasi dalam penelitian ini adalah penduduk Kampung Citiis, pengunjung kawasan wisata Gunung Guntur, pengelola, pedagang, serta dinas yang terkait seperti pos pengamatan Gunungapi Guntur, serta BKSDA Jawa Barat dengan jumlah 548 orang. Pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan *random sampling* dengan jumlah sampel penelitian berjumlah 35 orang atau 5% dari jumlah penduduk serta pengunjung kawasan wisata Gunung Guntur dan *purposive sampling* untuk pengelola wisata Gunung Guntur, pedagang di kawasan Gunung Guntur serta dinas yang terkait. Dalam pengolahan data peneliti menggunakan analisis kuantitatif sederhana atau persentase (%). Hasil penelitian mengenai Pengembangan Potensi Gunung Guntur sebagai objek wisata alam di Desa Pasawahan Kecamatan Tarogong Kaler Kabupaten Garut yaitu dilihat berdasarkan apa saja Pengembangan Potensi Gunung Guntur sebagai objek wisata alam di Desa Pasawahan Kecamatan Tarogong Kaler Kabupaten Garut dan faktor-faktor apa sajakah yang mempengaruhi pengembangan Gunung Guntur sebagai objek wisata alam di Desa Pasawahan Kecamatan Tarogong Kaler Kabupaten Garut.

Kata Kunci: Pengembangan Potensi, Objek wisata Gunung Guntur, Desa Pasawahan